

Exkursion zur Großen Landesausstellung „UFFRUR!“ in Bad Schussenried

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Vereinsmitglieder,

der Verschönerungsverein wird in Zusammenarbeit mit dem Schwäbischen Albverein am **20. September 2025** eine Exkursion durchführen und die Große Landesausstellung „„UFFRUR! Utopie und Widerstand im Bauernkrieg 1524/25“ besuchen.

Die Ausstellung „UFFRUR! Utopie und Widerstand im Bauernkrieg 1524/25“ erzählt von den Ereignissen im deutschen Südwesten zwischen Juni 1524 und Juni 1525. Die Ausstellung wird im Kloster Schussenried in Oberschwaben zu sehen sein, einem der regionalen Schwerpunkte der Aufstände. Verbunden wird der Besuch in Bad Schussenried mit einer Führung durch eine der eindrucksvollsten Barockkirchen Oberschwabens, die Wallfahrtskirche Steinhausen.

Es ist uns gelungen, ein örtliches Busunternehmen zu engagieren. Die Teilnehmerzahl pro Verein ist dabei auf 12 Personen begrenzt. Weitere Plätze sind für Gäste reserviert. Die Abfahrt ist aktuell für 08:30 Uhr angesetzt und die Rückkehr wird gegen 19 Uhr erfolgen.

Wie erfolgt die Anmeldung?

Wir, das Orga-Team der Exkursion, würden uns sehr freuen, wenn Sie sich für diesen Ausflug anmelden würden. Wie können Sie dies tun? Sie müssen mir, Dr. Frank Bauer (f.bauer@kirchheim-teck.de) zunächst eine Mail senden. Diese Mail sollte neben Ihrem Namen auch Ihre Telefonnummer und Ihre Mail-Adresse enthalten und darüber Auskunft geben, ob Sie dem Verschönerungsverein oder dem Schwäbischen Albverein angehören.

Sodann ist es notwendig, dass Sie 36,00 Euro an das Konto des Verschönerungsvereins überweisen (IBAN: DE68 6129 0120 0304 4590 03). Bitte geben Sie bei der Überweisung Ihren Vor- und Nachnamen sowie das Kennwort „Exkursion Bauernkrieg“ an, damit wir intern eine Zuordnung vornehmen können. Dieser Betrag umfasst die Kosten für die An- und Abreise, den Eintritt in Bad Schussenried sowie in Steinhausen auch die Kosten für die Führungen.